

Sıcaklık sensörleri için ISO kalibrasyon sertifikası n- nokta

ISO-Kalibrierung Temp. N-Pkt

Werkskalibrierschein
 Factory calibration certificate



Messumformer-Typ: PT1000

transmitter type: PT1000

Serien-Nr.: 11111111

serial no.: 11111111

Messbereich: -20...150 °C

temperature range: -20...150 °C

Ausgangssignal: 4...20 mA

output: 4...20 mA

Genauigkeit: ±0,1 °C

accuracy: ±0,1 °C

Kalibrierdatum: 11.11.2012

date of calibration: 11.11.2012

Auftragsnummer: 11111111

job no.: 11111111

Referenzgerät: 11111111

reference unit: 11111111

Prüfnorm, Temperatur: DIN EN 60751, 100 °C

testing device, temperature: DIN EN 60751, 100 °C

Serien-Nr.: 11111111

serial no.: 11111111

PTB-Zertifikat: 11111111

PTB certificate: 11111111

Umgebungstemperatur: 20 °C

ambient temperature: 20 °C



Die Kalibrierung erfolgte bei der angegebenen Umgebungstemperatur mit einem "Schwarzen Strahl" mit einem Referenz-
 Element der höchsten Klasse in Kombination mit dem kalibrierten Temperaturfühler nach DIN EN 60751.
 The calibration was performed at the specified temperature with a "black radiation" reference element of the highest class
 in combination with the calibrated temperature sensor according to DIN EN 60751.

Die Angaben zur Messgenauigkeit sind nur gültig, wenn die Messbedingungen den Messbedingungen und denen der
 Kalibrierung entsprechen. Die Messwerte sind auf einen abgerundeten Stellenwert von 0,1 °C.
 The specified accuracy is only valid if the conditions of the measurement match the conditions of the calibration. The measured
 values are rounded to one decimal place.

Die Angabe der Messgenauigkeit ist nur gültig, wenn die Messbedingungen den Messbedingungen und denen der
 Kalibrierung entsprechen. Die Messwerte sind auf einen abgerundeten Stellenwert von 0,1 °C.
 The specified accuracy is only valid if the conditions of the measurement match the conditions of the calibration. The measured
 values are rounded to one decimal place.

Die Angabe der Messgenauigkeit ist nur gültig, wenn die Messbedingungen den Messbedingungen und denen der
 Kalibrierung entsprechen. Die Messwerte sind auf einen abgerundeten Stellenwert von 0,1 °C.
 The specified accuracy is only valid if the conditions of the measurement match the conditions of the calibration. The measured
 values are rounded to one decimal place.

Die Angabe der Messgenauigkeit ist nur gültig, wenn die Messbedingungen den Messbedingungen und denen der
 Kalibrierung entsprechen. Die Messwerte sind auf einen abgerundeten Stellenwert von 0,1 °C.
 The specified accuracy is only valid if the conditions of the measurement match the conditions of the calibration. The measured
 values are rounded to one decimal place.

Mekanik özellikleri

Ağırlık

[g]

19,171

Açıklamalar

Açıklamalar

ISO kalibrasyon sertifikası EA MLA (çok taraflı anlaşma)' ya göre
 tanınmamaktadır ve bu sebepten takip edilmez olarak nitelendirilmektedir.

Kalibrasyon sertifikası sensör ile birlikte sipariş edilmelidir.

İlgili sensör kalibrasyon sertifikasıyla birlikte teslim edilir.

Kalibrasyon sertifikası iki dildedir (Almanca/İngilizce).

Sonraki siparişler ancak sensörün geri dönüşünde
 temiz bir durumda olması halinde mümkündür.

Örnek sertifika internetteki veri sayfasında "Karşıdan yüklemeler" bölümünde bulunabilir.

maks. müşterinin ihtiyacına göre maks. 4 ölçüm noktası seçilebilir

Sıcaklık aralığı -20°C...150°C